JAHRESBERICHT 2023 DES PRÄSIDENTEN

An der 97. Generalversammlung war ich zum ersten Mal dabei. Unser ehemaliger Präsident Daniel Lehmann hat in der Zeit vor der GV mit mir Kontakt aufgenommen und gefragt, ob ich seine Nachfolgerin im Präsidium werden möchte. Eigentlich wollte ich nach meinem Rücktritt im Vorstand des Gehörlosen Sportclub Bern eine ein- bis zweijährige Pause einlegen. An diesem Tag, dem 15. März 2023 habe ich aber doch zugesagt. Nun bin ich die erste Präsidentin in der Geschichte des Gehörlosenvereins Alpina-Thun. Dasselbe wie beim Gehörlosen Sportclub Bern.



An der Delegiertenversammlung am 25-jährigen Jubiläum von IGGH nahmen Franziska Roos und Cyril Haudenschild teil. Ich bin später gegen Mittag dazugestossen und war beim Mittagessen dabei. Danach gab es eine Theatervorstellung, bei welcher Cyril Haudenschild und ich spontan mitgewirkt haben. Gleichzeitig zeigte man eine PowerPoint-Präsentation über das 25jährige Jubiläum des IGGH. Die Geschäftsführerin Brigitte Schökle hat die Präsentation zusammengestellt. Der SGB-FSS organisierte die Delegiertenversammlung in Landquart. Unser Vorstandsmitglied Cyril Haudenschild und ich nahmen dort teil. Die lange Reise ging nach Landquart und wir mussten früh aufstehen und waren erst spät am Abend zu Hause.

Mit Elan und Freude nahm ich mit den Vorstandsmitgliedern an diversen Anlässen teil. Beim ersten Ausflug ging es von Thun um den Thunersee herum mit dem historischen Postauto nach Habkern. In der Pause gab es eine gemeinsame Zwischenverpflegung mit Kaffee und Gipfeli, welche unser Verein offeriert hatte. Unser Chauffeur «hupte» jeweils, als wir am Dorf vorbeifuhren, und wir winkten den Leuten auf dem Trottoir. Wir fuhren danach an Aeschi vorbei. Dort sah man ein wunderschönes Restaurant ganz versteckt in den Voralpen vom Berner Oberland. Zum Mittagessen draussen auf der Terrasse bei einem superschönen Wetter gab es zwei verschiedene Menüs und ein feines Buffet-Dessert. Danach ging es nach Thun, wo die Reise auch endete. Ein sehr

schönes Erlebnis.





Beim Herbstausflug ging es nach Jura zum bekannten internationalen Uhrenmusuem in La Chaux-de-Fonds. Einige Mitglieder besuchten das Uhrenmuseum, andere gingen in den hohen Turm ins Restaurant. Dort gab es zwei verschiedene Menüs, eines mit einem Fleischfondue und ein anderes, bei dem man selbst wählen konnte. Es hat allen sehr gut gefallen.

Bevor das Jahr 2023 zu Ende ging, haben die 35 Mitglieder und 6 Gäste gemeinsam bei einem Weihnachtsessen gefeiert. Es war in der wunderschönen Gegend von Sigriswil, genauer gesagt in Schwanden im Restaurant Rothorn. Die nette Begrüssung von der Köchin Daniela Liebi haben alle gut verstanden. Nach dem Essen gab es ein Geburtstagsständchen für Serge Sonderegger. Die Verlosung war eine Überraschung. Die ersten fünf Personen bekamen kleine Preise. Es war eine schöne Feier in diesem

Restaurant.

Ich möchte unseren Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit herzlich danken. Ich freue mich auf das Jahr 2024 mit euch zusammen und auf diverse Anlässe, die wir gemeinsam erleben und geniessen werden.

Eure Präsidentin

Franziska Ledermann